

Kindergarten Dierdorf

Schulkinder 2018

admin · Friday, June 15th, 2018

Am 15.Juni 2018 begann für die zukünftigen Schulkinder das letzte große Abenteuer im Kindergarten Dierdorf- die Abschlussfahrt!



Los ging es um 8.30 Uhr mit einem leckeren Frühstück im Bistro.

Gestärkt mit allerlei Leckereien fuhr der Bus uns alle gegen 9.30 Uhr nach Hör-Grenzhausen, um dort den Walderlebnispfad zu erkunden.

Es galt Hindernisse zu überwinden und Rätsel zu lösen.

Auf der Hälfte der Strecke wurde in einer Schutzhütte das mitgebrachte Picknick verzehrt.

Nachdem sich alle genügend ausgeruht und erholt hatten, wurde die zweite Hälfte des Pfades bezwungen.

Anschließend ging es zurück in den Kindergarten, wo nach einer kurzen Spielzeit die Eltern zur Verabschiedung erwartet wurden.

Wir hoffen, die Kinder hatten einen erlebnisreichen Tag, an den sie noch

lange und gerne zurückdenken.

Euer KIGA-Team

This entry was posted on Friday, June 15th, 2018 at 5:00 pm and is filed under [Allgemein](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. You can leave a response, or [trackback](#) from your own site.

This PDF document can't be printed.



Unnecessary printing not only means unnecessary cost of paper and inks, but also avoidable environmental impact on producing and shipping these supplies. Reducing printing can make a small but a significant impact.

Powered by *Unprintable Web* for WordPress - www.greencomputingportal.de